

**AFUVECO****LANZAROTE**

Nota de Prensa 88 / 18 de septiembre

## **El fútbol veterano de Lanzarote prepara una nueva temporada con más equipos**

### **31 equipos se han inscrito en la competición organizada por la Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO)**

El fútbol veterano de Lanzarote sigue creciendo temporada tras temporada, y el próximo lunes 22 de septiembre arranca de manera oficial la competición organizada por la Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO). Una campaña en la que se incrementa el número de equipos participantes, con la presencia de un total de 31 clubes y donde destaca la inscripción de cuatro nuevos equipos en los municipios de Arrecife, Tías y Tinajo.

La Asociación de Fútbol Veterano Conejero (AFUVECO) ha tenido que reestructurar su competición debido a la inscripción de cuatro nuevos equipos. La categoría Preferente estará integrada por un total de 15 equipos, ascendiendo a la máxima categoría la UD Palmeiros Costa Teguisse que se quedó la pasada campaña a las puertas del ascenso. Y la Liga Primera Veterano estará compuesta por 16 equipos.

Dos de los nuevos equipos inscritos proceden de Tías, como es el caso de la ADC Masdache UTD y el Tiense Club, contando el municipio en la actualidad con seis equipos. El ADC Masdache UTD jugará los martes sus encuentros como local en las instalaciones del Municipal Pancho Bermúdez, y el Tite Club también jugará sus partidos los martes en el Municipal Manuel Arrocha.

La terna de nuevos equipos en el fútbol veterano de Lanzarote se completa con la inscripción del CD Tite en el municipio de Arrecife y del Mancha Blanca Juanvi en Tinajo.

La AFUVECO quiere agradecer al Ayuntamiento de Arrecife, a través de la Concejalía de Deportes que tutela Eli Merino, las facilidades dadas para disponer de las instalaciones deportivas del municipio durante varios días a la semana para poder disputar la competición. Un agradecimiento que también se traslada al Cabildo de Lanzarote, con el Servicio Insular de Deportes Con Juan Monzón al frente, por disponer de la Ciudad Deportiva Lanzarote en la noche de los lunes, y también al Ayuntamiento de Tías con Ismael Cruz y Ayuntamiento de Tinajo con Vianney Rodríguez.

La Liga Insular de Fútbol Veterano de Lanzarote se pone en marcha el próximo lunes 22 de septiembre con la disputa de la primera jornada, y la competición regular se prolongará hasta finales del mes de mayo de 2026. Una vez finalizada la fase regular, se disputarán los play off por el título en la categoría Preferente y las eliminatorias de ascenso en la Primera Categoría.